



# Für FASCHING...

In den ersten Tagen des Januar zieht mit den heiligen drei Königen noch eine andere Majestät ins Land: der lustige Prinz Karneval. Sein Regiment ist milde und bereitet namentlich der Jugend ungeteilte Freude. Auch er hält eine glänzende Heerschau ab, aber seine Truppen kämpfen nur mit den Pfeilen Amors und verwunden nicht tödlich.

*Kostüm „Gentleman-boy“ mit weitgeschnittenen Bein-  
kleidern aus weißem Tuch mit grauer und schwarzer  
Applikation, dazu Jäckchen aus gelbem Samt mit Goldlitzen  
Entwurf: Maria May. Ausführung: Modewerkstätten der Schule Reimann  
Phot. Frh. von Gutenberg*